

Ecos del concurso / Movimiento demográfico

El Diario Vasco, [1947-03-06].

Ecos del concurso. – Ha despertado interés enorme entre los cantores aficionados de la localidad el CONCURSO DEL CANTANTE AMATEUR organizado por EL DIARIO VASCO. A falta de una agrupación coral que utilice en el mismo "txoko" las magníficas voces que poseen algunos jóvenes de la villa, éstos se ven obligados a colaborar en masas corales de la capital ó dejar de atender a su afición favorita por dificultades que suponen los constantes desplazamientos para ensayar. Sabemos que algunos han solicitado la inscripción a este Concurso y es muy probable que este acontecimiento marque un jalón en el desenvolvimiento de este aspecto cultural en Andoain, recordando una vez más la necesidad de organizar un orfeón, para cuya preparación sobran elementos de valía y entusiasmo. Esta es la consecuencia que deseáramos sacar de este acontecimiento musical que prepara con gran acierto nuestro diario, augurándole un brillante éxito.

Movimiento demográfico. – Durante la última quincena del mes de febrero se ha registrado el siguiente: Carmen Usabiaga Larrayoz, Eugenio Ariztimuño Amás, José Lorenzo Amiano Apalategui, Ignacio Urrutia Erauzquin, María Angeles Pagola Muñoa. Matrimonios: María Gastañaga Mendiola con María Josefa Echeverría Ormazábal. Defunciones: María de las Mercedes Reñones Garrido, Pedro Zataráin Zabala, Ricardo Baltasar Pagés y Benito Vergara Expósito.